

75% des Français prêts à effectuer des tests génétiques

Écrit par MGEN

Mercredi, 25 Mars 2015 17:51 -

Le groupe MGEN a enquêté, avec Opinion Way, sur la perception de la « médecine prédictive » par les Français. S'ils connaissent encore mal cette nouvelle spécialité, ils sont globalement favorables à la généralisation de tests génétiques qui les aideraient à identifier la probabilité de contracter une maladie grave. Tout en étant conscients des risques collectifs qui émergeraient dans une société où de telles informations personnelles circuleraient.

L'enquête en quelques chiffres :

- 84% des sondés déclarent ne pas connaître la « médecine prédictive ».
- 90% sont favorables à une loi autorisant et encadrant les tests génétiques.
- 75% souhaiteraient effectuer des tests pour eux-mêmes.
- 84 % changeraient de mode de vie s'ils décelaient un gène porteur de maladie.
- 75 % veulent s'appuyer sur un médecin pour effectuer les tests.
- Seuls 4% ne voient aucun risque majeur à la généralisation des tests génétiques.
- Environ un tiers des sondés est prêt à communiquer ses résultats de tests pour en tirer des avantages (à son assureur, son banquier ou son employeur).